

Pour que le numérique soit accessible à tous, sourds ou malvoyants, la solidarité de mise

Presse Océan



1

En plus d'accompagner près de 600 personnes dans le Castelbriantais, l'association Aciah met à disposition son système pour tous. Les Toulousains ont apprécié les outils créés pour leurs handicaps. © Photo PO

L'association Le Facteur Humain d'Ayguésvives (Haute-Garonne) a rencontré les bénévoles de l'Aciah à Châteaubriant. Ils ont échangé sur les pratiques à adopter afin de faciliter l'accès au numérique pour tous.

L'association Le Facteur Humain d'Ayguésvives (Haute-Garonne), au cœur de l'économie sociale et solidaire, a pour objectif de constituer des espaces d'échange dans le domaine numérique, entre autres, et d'apporter également des services à destination des publics sourd et entendant.

L'association a pris contact avec l'association castelbriantaise Aciah (Accessibilité, communication, information, accompagnement du handicap) pour son action vers la médiation numérique.

« La gratuité du système est un plus non négligeable »

Ainsi Sunja Reboul, accompagnée de quelques membres de l'association, découvrent pendant quelques semaines le système mis en place par l'association Aciah. Pour Julie, sourde et aveugle d'un œil, qui découvre le numérique « *c'est un plongeon dans le numérique, et tout semble bien adapté aux différents handicaps. La gratuité du système est un plus non négligeable* ».

« Très peu de sourds sont formés, il faut renforcer la solidarité numérique pour tous »

Quant à Hocine, sourd, facilitateur en développement informatique, il constate : Très peu de sourds sont formés au numérique. Ici je découvre une solidarité et le rythme est à la dimension humaine et s'adapte aux déficiences de chacun. Je réfléchis aux échanges futurs afin de renforcer la solidarité numérique pour tous, grâce à ce programme libre.

Une belle reconnaissance pour Aciah, qui après avoir animé un stage à La Roche-sur-Yon pour 20 personnes, un à Rennes pour 20 personnes et à Orvault pour neuf personnes, organise début février à Châteaubriant un stage, pour une association de Brive.

L'info en plus

Lors d'un appel à initiatives de la Fondation Territoriale de Loire-Atlantique, 106 candidats ont déposé un dossier, 10 d'entre eux ont été retenus, dont l'association Aciah, ce qui va lui permettre d'être accompagnée sur six mois. Portée par 34 acteurs du territoire, la Fondation Territoriale de Loire-Atlantique vise à faciliter l'accès au mécénat pour tous, entreprises et associations. (www.fondationterritoriale44.org).

Presse-Océan